

Page 14 - L'INFORMATION - Le jeudi 28 juillet 2011

# Deux jeunes musiciennes s'envolent pour l'Italie

Marie-Renée Bougie-Lemieux

Deux voyageuses originaires de la région s'envoleront bientôt pour l'Italie afin d'y démontrer leur savoir-faire musical. Voyageant avec l'Association des orchestres de jeunes de la Montérégie (AOJM), la Julievilloise Geneviève Doyon et la Varennoise Andréanne Rose donneront quatre concerts dans différentes villes, dont Rome et Venise.

Geneviève Doyon, 20 ans, pratique l'alto, cet instrument comparable à un gros violon aux notes plus graves, depuis maintenant trois ans. Ses premières notes de musique, elle les a jouées avec un violon dès l'âge de 9 ans.

Selon la jeune femme, trois des concerts seront donnés en plein air, alors qu'un seul sera présenté dans une église. «C'est particulier de donner des spectacles en Italie puisqu'il y fait tellement chaud que nous devons visiter le pays en avant-midi et nous reposer en après-midi. Nous donnons les concerts le soir vers 21h30. Ce sera différent du Québec où nous jouons toujours en début de soirée. Ça promet d'être de longues journées!» s'exclame-t-elle.

Ces concerts seront axés sur la musique classique, mais laisseront également la place

à des pièces contemporaines composées par un des membres de l'AOJM, David Désilets, et à des reprises de titres plus connus, dont certains de la comédie musicale *Sherazade*.

## Un voyage qui vaut son pesant d'or

Les deux jeunes femmes partiront du 2 au 13 août avec plus de 70 autres jeunes âgés de 15 à 26 ans, le chef d'orchestre, Luc Chaput, et plusieurs parents.

Geneviève Doyon, qui a déjà fait un voyage comparable il y a quelques années en Allemagne et en République tchèque, croit que musique et voyage sont un excellent mélange. «J'ai beaucoup voyagé, entre autres en France. J'apprécie beaucoup le fait de découvrir l'histoire de grands compositeurs de ces pays et leur culture, tout en jouant notre musique», souligne-t-elle.

De son côté, Andréanne Rose, également âgée de 20 ans, souligne que de tels voyages permettent d'unir l'orchestre. «C'est super intéressant puisqu'ils ne tournent pas juste autour de la musique. Ces voyages nous permettent de tisser des liens et de devenir une famille, avance-t-elle. On est toujours plus proches les uns des autres lorsqu'on en revient, ce qui est intéressant puisque les membres de l'orchestre changent d'année en année étant donné les limites d'âge.»



La violoncelliste Andréanne Rose a aussi joué du saxophone pendant quelques années.

Geneviève Doyon s'envolera en Italie le 2 août prochain avec plus de 70 autres jeunes de l'Association des orchestres de jeunes de la Montérégie.